



Подробная информация о продукте:

Product ID	SGPC009
Материал	Стекло
Ремесла	Искусственное создание
Правописание времени	1. Существующие продукты, время выборки 5 дней 2. необходимости повторно открытие продукта, период опроса 15 дней
Пакет	Генеральный упаковка, упаковочное оборудование 24 или 36 яиц
Мощность	500000 до 1000000 / месяц
Срок поставки	В 35 дней после образца и подтверждение заказа
Условия платежа	T / T 30% предоплата, оплатить остаток задолженности, чтобы увидеть копию коносамента
Транспорт	Доставка, воздушный транспорт, международной экспресс-доставки; назначен грузов и другие гости.
Особенности продукта	1. Может использоваться в барах, ресторанах, дома, гостиницы и т.д. 2. Профессиональная контроль качества тестирования 3. конкурентные цены и высокое качество продукции 4. FDA тестирования и испытаний пищевой
Для Вас на выбор	1. Любой логотип, напечатанный на стекло; 2. любой цвет краски, глазури, гальванических, лазерная гравировка может быть сделано; 3. Может обеспечить специальную упаковку, такие как термоусадочная пленка, цвет подарочной коробке, белый подарочной коробке; 4. Пользовательские стекла и пластиковая крышка 5. Продукты доступны в различных размерах в соответствии с требованиями заказчика.

Изображение продукта







SWEET ART

STEP ONE
In a blender, combine 1 cup of frozen strawberries, 1/2 cup of frozen raspberries, 1/2 cup of frozen blueberries, and 1/2 cup of frozen orange juice concentrate. Blend until smooth. Pour into a 16-ounce glass and add a splash of water.

STEP TWO
Remove tray from freezer, and add 1 oz. strawberry lemonade to the cups. Freeze for another 30 minutes, or until your second layer has set.

STEP THREE
Top your pops with a layer of pomegranate juice, and give them a final freeze of 30 to 40 minutes.

STEP FOUR
When all the layers are solid, remove the pops from the freezer. If needed, trim straw length to make an easily grabbable handle. To loosen the pops, dip in warm water.



STEP TWO
Remove the cups from the freezer, and add 1 cup strawberry smoothie to the cups. Freeze for another 30 minutes, or until your second layer has set.

STEP THREE
Top your pops with a layer of kiwi-grape juice, and give them a final freeze of 30 to 40 minutes.

STEP FOUR
When all the layers are solid, remove the pops from the freezer, if needed, trim straw length to make an easily grabbable handle. To loosen the cup, hold pop in warm water for a few minutes.

Blo



A banner with a green background featuring a pattern of leaves. On the left, there is a logo consisting of a stylized 'S' inside a square, with the word 'SUNNY' written below it. To the right of the logo, the text 'Related products:' is written in a blue, outlined font.



Прозрачное стекло подсвечник Специальная форма



Украшение стола Подсвечник







Certification:



FDA



About us:



Как использовать:

1. Используйте его, чтобы вести у взрослых.
2. стиральная или в кипящей воде перед использованием в чистоте.
3. не касался края стекла, пытаются взять дно или его ручку.

Примечание:

1. Для того, чтобы избежать повреждения рук вашего ребенка, пожалуйста, поместите его туда, они не смогли добраться до места.
- 2 Избегайте попадания, столкновение и ударная вязкость.
3. не распространяется на микроволновой печью.
4. Для того, чтобы предотвратить его от растрескивания, не кладите его на огонь напрямую.

ЧАСТО ЗАДАВАЕМЫЕ ВОПРОСЫ

Для получения дополнительной информации,Пожалуйста, посетите наш веб-сайт: [**www.okcandle.com**](http://www.okcandle.com)